

Lundi, à 16h30, vous êtes tous cordialement invités à la dénomination du gymnase de l'école Elisabeth et Robert Badinter « Gymnase Anne-Sophie Mathis ».

Par la place des femmes dans le sport et des équipements pour la jeunesse : à Tomblaine, les évènements se succèdent !

Anne-Sophie Mathis a grandi à Tomblaine, six fois Championne du Monde de boxe, Gant d'Argent 2007 et 2008, puis Gant d'Or 2009 ! Elle a été reconnue « meilleure boxeuse professionnelle française de tous les temps » !

La Ville de Tomblaine recense 2700 licenciés sportifs, sans compter le sport scolaire et parmi ces licenciés, les deux tiers sont des femmes. Aussi, il a été décidé de dénommer en 2022 six salles ou sites sportifs avec des noms de femmes, qui ont souvent un lien fort avec Tomblaine et chaque fois cela se fait en présence de la championne.

Ainsi, à Tomblaine, une salle de musculation a pris le nom de "salle Claire Conan Alves" (professeur d'italien au Lycée Varoquaux de Tomblaine, quatre fois championne d'Europe et quatre fois championne de France d'haltérophilie) / Une piste cyclable a été dénommée « piste cyclable Sonia Huguet » Sonia Huguet a été championne d'Europe et de multiples fois championne de France de cyclisme, elle pratique maintenant l'athlétisme et s'entraîne à Tomblaine / Le dojo a été dénommé « Dojo Cathy Fleury » Cathy Fleury a été la première judokate française médaillée d'or olympique / le nouveau terrain de football synthétique sera dénommé « terrain Corinne Diacre » et les gymnase du COSEC (qui appartiennent à la Métropole) seront prochainement dénommés « gymnase Aurore Fleury » Aurore Fleury a été vice-championne d'Europe de cross, championne de France du 1500m, elle est en équipe de France d'athlétisme et s'entraîne à Tomblaine.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 13 novembre 2022 15:30

